

## „Imkerverein Geretsried spendet Honig für die Tafel Geretsried-Wolfratshausen

Geretsried, 26. November 2025. Der Imkerverein Geretsried e.V. spendet auch in diesem Jahr hochwertigen Honig an die Tafel Geretsried-Wolfratshausen e.V. Mit dieser Spende möchten die Imkerinnen und Imker Bedürftigen in der Region den Zugang zu einem wertvollen und natürlichen Nahrungsmittel ermöglichen.

Insgesamt wurden ca. 85kg Honig überreicht, die aus der diesjährigen Ernte der Imkerinnen und Imker der Region stammen. Der gespendete Honig wurde zum Teil in kleinere Gläser (250 Gramm) abgefüllt. „So können die Tafelmitarbeiter den Honig an mehr Personen verteilen. Honig ist ein Naturprodukt, das unsere Imkerinnen und Imker mit großer Sorgfalt und Liebe herstellen. Es freut uns, dass trotz der zum Vorjahr vergleichbar schlechteren Honigernte wieder viel gespendet wurde.“

bekräftigte Konrad Stelmaszek, 1. Vorsitzender des Imkervereins.

Die Tafel Geretsried-Wolfratshausen e.V. versorgt jede Woche 300-400 Personen mit Lebensmitteln, die sich in finanziellen Notsituationen befinden. Die Honigspende ergänzt das Angebot und bereichert die Auswahl für viele, die sonst nicht die Möglichkeit hätten, diesen hochwertigen regionalen Honig zu genießen.

“Wir sind dankbar für die Unterstützung durch den Imkerverein,” sagt Heidi Ritter, 1. Vorsitzende der Tafel. “Diese Spende ist schon was Besonderes. Vielen Dank dafür!”

Jörg Lauer, Schriftführer Imkerverein Geretsried e.V.



Von links nach rechts: Ingrid Kwanka und Heidi Ritter (Tafel), Konrad Stelmaszek (1. Vorsitzender Imkerverein Geretsried)